

ExPosta Central realizará cirugías los fines de semana para acortar listas de espera

● La iniciativa, que considera 32 procedimientos mensuales, comenzó este fin de semana: se habilitó un pabellón extra y se prevé que próximamente haya otros tres.

Desde el próximo fin de semana, el Hospital de Urgencia Asistencial Pública (HUAP, ex Posta Central) habilitará algunos de sus pabellones para llevar a cabo, los sábados y domingos, 32 cirugías mensuales de baja complejidad, como una medida para acortar la lista de espera en el sistema público.

El centro asistencial atenderá intervenciones quirúrgicas asociadas a hernias, problemas en el manguito rotador, dedo en gatillo, colecistectomías y retiro de osteosíntesis, según indicó Las Últimas Noticias.

Los profesionales y el personal médico encargados de los procedimientos serán los mismos del HUAP, los cuales ya tenían agendadas seis operaciones para este fin de semana.

El subdirector médico del HUAP, el doctor Rubén Nissin, explicó en LUN que “de acá a abril estamos implementando un pabellón extra cada día del fin de semana, y con eso esperamos sacar 32 pacientes de lista de espera cada mes, ese fue el compromiso”.

“Posteriormente, hay un compromiso del Servicio de Salud Metropolitano Central (SSMC) para generar la remodelación del quinto piso, con lo que contaríamos con tres pabellones más, que también están destinados a resolver listas de espera”, agregó.

Los pacientes incluidos en esta medida fueron estudiados previamente por el equipo de Gestión Integrada de la Red Asistencial del SSMC, que recibió un listado de 200 personas que se encontraban con cirugías pendientes en los hospitales San Borja Arriarán, de Santiago, y El Carmen, de Maipú.

Cada uno de estos casos será analizado desde un período de evaluación preoperatoria hasta los cuidados posteriores de una eventual intervención, acción que será llevada a cabo también por el personal del HUAP.

Asimismo, el subdirector médico del Servicio de Salud, el doctor Sebastián Urzúa, detalló que “vamos a comenzar con la atención, sobre todo, en especialidades que tienen más espera en nuestro servi-



AGENCIA UNO

“Históricamente nos concentramos en urgencias y pacientes muy graves, pero es necesario apoyar; muchas veces la red no da abasto”, subrayó Valentín López, director del recinto.

cio, como son traumatología y cirugía abdominal, nuestra idea a futuro es ampliarlo y tener una cobertura importante respecto a las especialidades con más espera”.

En tanto, el director del HUAP, Valentín López, agregó en LUN que “históricamente hemos estado concentrados en ver urgencias y pacientes

muy graves, pero creemos necesario apoyar a la población que lo necesita y a los lineamientos gubernamentales, y que esta institución, que tiene un rubro totalmente diferente, pueda aportar en acortar las listas de espera”.

“Estamos conscientes de que muchas veces la red no da abasto, entonces quere-

mos aportar. Por ello, vamos a ofrecer a pacientes ambulatorios tratamiento definitivo a sus diferentes problemas. A todo paciente que entra al pabellón le daremos continuidad quirúrgica, por lo menos un par de meses. Cuando veamos que la situación esté resuelta, será derivado a su centro de origen”, finalizó.